

# *Cuba presenta Encuentro Iberoamericano de Turismo Rural*



**Cuba presentó el X Encuentro Iberoamericano de Turismo Rural**

Madrid, 23 ene (RHC) Cuba presentó el X Encuentro Iberoamericano de Turismo Rural, que se realizará en cuatro provincias del 29 de septiembre al 5 de octubre próximos.

En diálogo exclusivo con Prensa Latina, Raúl Naranjo Aday, director general de Ecotur, explicó que la idea surgió en la pasada Feria Internacional de Turismo (Fitur) en IFEMA-Madrid, y mostramos nuestro interés.

Conversamos al respecto con el secretario general de IBEROATUR, Juan José Salado Sánchez, y luego de presentar toda la documentación, “recibimos la agradable noticia en el IX Encuentro en Colombia en 2024, de que nuestra candidatura había sido aprobada”.

Mayabeque, Artemisa, Pinar del Río y La Habana serán las sedes del evento, en el cual esperamos la participación de los 22 países que integran el concierto iberoamericano, precisó Naranjo Aday. El escenario de Fitur permite a la isla caribeña promocionar la cita, por lo cual Ecotur detalló este jueves el programa que abarca actividades de agroturismo, sostenibilidad, trabajo accesible y protagonismo en las comunidades.

Todos temas, vinculados a nuestras universidades en Cuba, y particularmente la agraria, va a permitir a los visitantes lo que estamos haciendo en turismo rural y de agricultura, nuestras bondades y fortalezas, apuntó el titular de Ecotur.

Tendrán la oportunidad los visitantes de entrar en contacto directo con la gente del campo, sus inquietudes y potencialidades dentro de este dominio, acotó.

Por su parte, Salado Naranjo analizó de forma muy positiva los preparativos cubanos de cara al evento y aprovechó para elogiar la responsabilidad y alcances de la labor que realiza la Isla en este terreno.

Es muy encomiable la labor de Cuba con la profesionalización del sector en el nivel universitario, la creación de asociaciones y los dispositivos comunitarios que convierten al turismo rural en un valor agregado a la industria, opinó el secretario general de IBEROATUR.

En el acto en Fitur, la feria que reúne a nueve mil 500 empresas, también tomaron parte Klaus Erlich, secretario general de la Federación Europea de Turismo Rural; Matías Sánchez, coordinador del Instituto Iberoamericano de la Discapacidad; y Yadira Ramírez, directora de Comunicaciones del Ministerio de Turismo de Cuba.

Durante la jornada, la ministra de Juventud e Infancia, Sira Rego, el portavoz de Izquierda Unida en el Congreso de Diputados, Enrique Santiago, y alcaldes y concejales de distinta comunidades de España, visitaron el stand de Cuba e intercambiaron con el ministro de Turismo, Juan Carlos García Granda. (Fuente:PL/Fausto Triana)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/374852-cuba-presenta-encuentro-iberoamericano-de-turismo-rural>



**Radio Habana Cuba**